
1/２７ 保健朝会 

 

 後期の保健員による朝会がありました。 

今回は、SNSでのコミュニケーションについてパワーポイントを使っての発表をしました。 

こんな風にならないようにするために、僕たちはどうするかなど保健委員さんで考えたこ

とも組み込んだりと工夫もしました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・SNSに年齢差制限があることにおどろきました 

・相手にイヤな思いをさせないようにきをつけたいです。 

・今日知ったことを、家の人にも教えたいです。 

などの感想がありました。 

 これからも、工夫しながら SNSについて 

児童に伝えていきたいと思います。 

 


